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11月 3日（日）第 32回内谷地区体育祭を内谷中学校校庭で開催しました。 

この体育祭は、当時地区の中学校は白幡で、是非内谷に中学校がほしいと地域の人々が運動し、地権者の

方々や多くの関係者の協力のもと開校にこぎつけ、それを喜び祝ったことが始まりと記録されています。 

多数の来賓を得て開会の後、ラジオ体操は当自治会の田村君がリード。出席者全員が参加して精いっぱい身

体を動かしました。その後自由参加のゲーム、自治会対抗競技と秋空のもと午後 2時 30分まで交流しました。 

2 丁目からも大勢参加して 120 個以上の弁当があっという間にお腹に入りました。私達の成績は他自治会に友

情を贈り彼らを喜ばせるものでした（最下位だったのです）。 

 

台風を迎えての防災訓練でした 

10月26日(土)9時30分から自治会館で防災訓練を行いました。

会館横の児童公園で予定していましたが、早くから台風 27・28号の接

近が予測され、南消防署、西浦和消防分団は緊急行動もありうるた

め、1・2丁目自治会独自で行いました。悪天候の中会館に大勢集ま

ってきました。 

 訓練は、さいたま市防災アドバイザーの越川さん（四谷 1丁目）、同

じく佐々木さん（四谷 2 丁目）を講師に、「災害への備えについて」を

テーマに話し合い、市発行のハザードマップの紹介、防災連絡協議会の「防災ハンドブック」他のパンフレットを紹

介し配布しました。好評だったので 11月の「よつばの会」でも講演をお願いしました。 

内内内谷谷谷 222丁丁丁目目目自自自治治治会会会だだだよよよりりり   

回 

覧 

第 32回 内谷地区体育祭開催しました！ 
「内谷 2丁目自治会」

で検索し、ホームペー

ジも見てください 



西浦和地区文化祭を開催しました 

 10月 18日～20日、西浦和公民館で西浦和地区文化祭を開催しま

した。文化祭は公民館で活動しているサークル、地域や自宅で活動して

いる方の発表の場です。 

 作品展示と芸能発表とに大きく分けられますが、それ以外に親子体

操教室、読み聞かせ、切り絵体験、お茶席コーナーや、子供向け模擬

店などもあります。内谷 2丁目子供会は「ポップコーン」コーナーを手伝

いました。 

 なお、この文化祭には西浦和地区自治会連合会から、文化祭実行

委員会に 13万円余を助成し、準備などに延べ 20人程の自治会員が

裏方を務めました。 

 近隣の幼稚園、小学校の作品を見に来た若い家族連れ、日常活動している高齢者の方々の発表などで連日

にぎわいました。 

 

 

 
自治会館の火曜活動 
 毎週火曜日午後自治会館はみんなの集い。 

 第 1は「よつばの会」、2・3はふらっとサロン、最終火

曜はふらっと会食とサロンです。10 月よつばの会は文

化祭で、作品展示や楽しい芸能発表、それに西浦和

地区敬老会で好評

だった松本婦人部の

健康体操、11月は防

災リーダー越川さん

を招いて防災研修を

行いました。 

 ふらっと会食は独り

暮らしの昼食会。毎

回 200 円会費で主

婦の心のこもった料理

が食べられます。 

  
防犯パトロール 

 自治会では毎月第 1・3火曜午後 3時から児童の

下校時に合わせ、防犯と独居高齢者見回りパトロー

ルをしています。この他、育成会や西小 PTA の活動に

参加して、自治会役員が交代で校区内を夏休みある

いは通学が始まってもパトロールしています。 

 
11月の西小まつり 
 11 月 9 日（土）

西小 PTA主催の西

小まつりが行われま

した。子供たちが楽

しみにしている恒例

行事で、当日は 2丁目からも PTA・育成会・子供会の

役員が運営を手伝いました。校庭や体育館でゲーム

あり食べ物ありの楽しい 1日でした。 

 
一斉清掃時の水路清掃について 

年 4 回一斉清掃をしています。今最も負担が大

きいのは水路の清掃です。特に 5月末と 9月清掃

時の水路が汚れています。区役所に水路に入って

作業している写真を送ったところ、市下水道管理課

から「安全上、水路内に入ってまで清掃を依頼で

きない。自治会の要

請で市が年１回清

掃する」と回答があ

りました。 

今後水路清掃

は、道具で底に溜

まった紙やビニール

類をすくい上げ、縁の雑草を取るだけにします。 

来年 5月末の

清掃前に、水路

清掃を下水道課

に依頼し、一斉

清掃の負担が軽

くなるようにします。 

 
ゴミ収集所について 

ある班から、ごみ収集所が遠いため、高齢者等

負担だ。改善してほしいと要望が出されています。現

在当該の班と話し合い中です。必ずしも期待に応

えられないかもしれませんが、話し合って少しでも要

望に沿えるようにしたいと思い取り組んでいます。 

 
ゴミの分別とルール順守について 

ゴミの分別が適切でない、収集日以外のものを

出す、家電リサイクル法で回収しないものを出すなど

ルールが守られていない物があります。部外者の物

もあると思いますが、自治会員は遵守して収集所が

きれいに保てるようにしましょう。 

自治会の日常活動 

環境衛生課題 


